
Frau Meyer zu Drewer: 
Hat die Stadt noch die Streuobstwiese und könnte diese beim nächsten Blütenfest 
angefahren und thematisiert werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Streuobstwiese gehört noch der Stadt. Diese Anregung wird gerne 
aufgenommen und mit dem Fachbereich abgestimmt. 


